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Zusammenfassung

        

          
Hintergrund und Ziel: Bronchogene Zysten sind kongenitale Läsionen, die ihren Ursprung im Vorderdarm haben und meist intrapulmonal oder mediastinal auftreten. Ösophageale bronchogene Zysten sind dagegen selten. Die diagnostische Bestätigung basiert auf histologischen Befunden nach Exstirpation der Zyste. Die operative Entfernung bronchogener Zysten ist angebracht wegen der anderenfalls sehr häufigen Komplikationen durch nachfolgende Infektion, Ruptur, Blutung und maligner Degeneration. Ergebnisse: Ein 42-jähriger Patient mit einer 2-jährigen Vorgeschichte einer progressiven Dysphagie. Das Vorhandensein einer ösophagealen bronchogenen Zyste wurde mittels Ösophagografie, CT, MR-Tomografie und endoskopischer Ultrasonografie untersucht und durch chirurgische Untersuchung bestätigt. Schlussfolgerung: Ösophageale bronchogene Zysten sind bei der Differentialdiagnose von Mediastinaltumoren in Betracht zu ziehen, insbesondere dann, wenn sich der Tumor innerhalb oder in der Nähe der Luftröhre befindet, obwohl dies ein seltener Befund ist.


      
        
Abstract

        

          
Background/Aims: Bronchogenic cysts are congenital lesions of foregut origin, usually found in intrapulmonary or mediastinal locations. However, an esophageal bronchogenic cyst is an uncommon occurrence. The definitive diagnosis is based on histological findings after extirpation of the cyst. Surgical excision of bronchogenic cysts is considered appropriate because of the high complication rates of subsequent infection, rupture, hemorrhage, and malignant degeneration if left untreated. Results: A 42-year-old man presented with a two-year history of progressive dysphagia. An esophageal bronchogenic cyst was evidenced by esophagography, Computed tomography, magnetic resonance imaging, and endoscopic ultrasound, followed by confirmation with surgical exploration. Conclusion: Esophageal bronchogenic cysts should be included in the differential diagnosis of a mediastinal tumor, especially when the tumor is within or near the tracheobronchial tube, even though it is a rare condition.
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